きらほし



No. 2

令和 6年 3月 2日 宮若市立光陵小学校

編集·発行 PTA広報委員

きらぼしNo.2の発行です。

暖かい春の陽射しが届く季節となりました。コロナ禍を乗り越え、今年度は

沢山のイベントに挑戦し、多くの事を経験出来た子供達でした。

今回の「きらぼし」の主役は、いつも光陵小を引っ張ってくれて、

かっこ良くて、元気と勇気をくれた6年生。

ありったけの「ありがとう」をいっぱい込めて…卒業おめでとうございます。



6年生の皆さんへ

先生方からのメッセージ



なななどとうごせいます

ライドラ色RIA試練があるかもしれませんが、 そのかさ、と楽しい事、ワクワクする事も 得、ていると思います。 自信をも、て実顔で前に進んで下さい。

新し、世界での治躍をか析りいたします。

Prack 白土智也 ()

性格が変われば、人格が変わる
性格が変われば、人格が変わる
人格が変われば、人生が変わる
人格が変われば、人生が変わる
くいうことです。一日一日を大切にしたいくということです。一日一日を大切にしたいくということです。一日一日を大切にした。
いくがうです。
最後に、白土会長さんを中心とした光いく所存です。

輝く。未来に向かって

(神卒業がめでとうございます

みんなと過ごしたこの一年間は、私身学ぶことかで ない、大切な時間になりました。 これからは今よりも、ものと世界がたかりる。

これからは今よりももっと世界が広がり色々な経験をすると思います。 - フーフの出会いや時間を大切によりのパースで歩んで行って下さい。 おんだしています。 田代賞子

作度から共に過ごしてきたみなさりござます。 昨度から共に過ごしてきたみなさんが、 卒業なのは、もちろんかしいことなのですが、 さみしさの方が大きいかもしれません。 そのくらい、思い出がたくさんあります。 今までも何度も話してきたように、自分で考え 自分で行動し、自分の生活をより良く、より楽しい ものにしてい、てください。 涙だって 笑顔だってがむしゃらになった証だよつまずいたって 見失ったってまたはじめればいいんだよありのままの君の姿一番かがやいているよ

「瞳」 大原櫻子

中学校生活、友達と楽しく過ごしてく

ださい。

戸高 渚

で卒業おめでとうございます! だいす 大好きなみなさん!出会えたことに感謝です!

「自分を大事にすること!」を忘れないでね。 言葉がやさしくなると、気持ちがかわるよ! どんどんやさしい言葉を使って、 あたたかい気持ちが集まってきますように!

ー歩ずつ、一歩ずつ、いきましょう! ずっと応援しています。

池末 佐恵乃













~令和6年 3月2日~



